

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh dari good corporate governance terhadap profitabilitas dengan struktur modal sebagai variabel intervening Pada perusahaan bank umum swasta nasional devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Good Corporate Governance. Variabel dependen dalam penelitian ini adalah Profitabilitas. Variabel intervening dalam penelitian ini adalah struktur modal.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan perusahaan. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 37 perusahaan bank umum swasta nasional devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini menggunakan metode Purposive Sampling dalam pengambilan sampel. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, evaluasi model pengukuran (Outer Model) dan evaluasi model, uji hipotesis menggunakan program Wrappls versi 07.

Hasil dalam penelitian ini Institutional ownership berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas, Komisaris Independen berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas, CEO Duality berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas, Managerial ownership berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas, DAR berpengaruh tidak signifikan sebagai pemediasi hubungan antara institusional ownership terhadap profitabilitas, DAR berpengaruh tidak signifikan sebagai pemediasi hubungan antara komisaris independen terhadap profitabilitas, DAR berpengaruh signifikan sebagai pemediasi hubungan antara CEO duality terhadap profitabilitas, DAR berpengaruh signifikan sebagai pemediasi hubungan antara managerial ownership terhadap profitabilitas, LTDE berpengaruh signifikan sebagai pemediasi hubungan antara institusional ownership terhadap profitabilitas, LTDE berpengaruh tidak signifikan sebagai pemediasi hubungan antara komisaris independen terhadap profitabilitas, LTDE berpengaruh tidak signifikan sebagai pemediasi hubungan antara CEO duality terhadap profitabilitas, LTDE berpengaruh tidak signifikan sebagai pemediasi hubungan antara managerial ownership terhadap profitabilitas.

Kata Kunci : good corporate governance, profitabilitas, struktur modal